

BERITA TERBARU

Melalui Pemilihan, Kiai Imam Syafi'i Terpilih Pimpin PCNU Lambar 2022-2027

Tri - LAMBAR.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 16, 2022 - 19:28



Konfercab PCNU Lambar

Lampung Barat --Konfercab PCNU Kabupaten Lampung Barat yang Ke VI di Pondok Pesantren Roudlotus Sholihin Pekon Gunung Terang Kecamatan Air Hitam Kabupaten Lampung Barat telah selesai melakukan pemilihan Ketua Tanfidz untuk Masa Khidmat [2022 - 2027](#) mendatang.

Hal ini setelah melalau proses Pemilihan secara pemilihan dengan pemilik suara MWC Nu sebanyak 15 Kecamatan dan Ranting Sebanyak 131 orang.

Pemilihan yang berlangsung secara demokratis dengan penuh kegembiraan dan tanpa tekanan tersebut berlangsung penghitungan suara secara terbuka dengan di saksikan oleh seluruh Peserta Konfercab, Peninjau dan perwakilan Pondok Pesantren, perwakilan PBNU, Perwakilan PWNU dan Kedua Calon Ketua Tanfidz yakni Nomor Urut 1 H.M. Danang Harisuseno, S.Ag,M.H dan nomor Urut 2 Ky. Imam Syafi'i. M.Pd.

Dalam pemilihan tersebut di peroleh suara Calon nomor urut 1 sebanyak 55 Suara, kemudian Nomor urut 2 sebanyak 74 Suara, dan suara rusak 1 suara.

Dengan perolehan suara tersebut maka secara resmi Kiai Imam Syafi'i menjadi Ketua Tanfidz PCNU Kabupaten Lampung Barat masa khidmat [2022-2027](#).

Kiai Imam ketika di wawancarai awak media mengatakan terimakasih kepada seluruh jajaran panitia yang telah bekerja keras.

"Saya menghaturkan terimakasih yang tak terhingga kepada seluruh jajaran panitia yang telah berjuang keras mensukseskan konfercab ini sehingga dapat berjalan dengan lancar, adem,sejuk, damai dan demokratis sehingga persidangan demi peraidangan dapat dilaksanakan dengan sesuai acuan yang ada", Ujarnya.

"Saya mohon doa dan saya mengajak kepada seluruh lapisan untuk kedepan nya bersama-sama kita memajukan NU Lampung Barat ini lebih baik lagi sesuai dengan arahan dari PBNU dan PWNU", Tutupnya

Acara dilanjutkan dengan penyusunan formatur yang di pimpin oleh ketua Tanfidz terpilih dengan Rois Syuriah terpilih.